

Besuch an der Technischen Universität Kaiserslautern

Schülerinnen und Schüler unserer 9. Klassen folgten gemeinsam mit den Chemielehrern Frau Dr. Schlarb und Herr Koch am 23.7.2015 einer Einladung an die TU Kaiserslautern in den Fachbereich Chemie.

Lehramtsstudenten hatten dort zahlreiche Experimente im Labor zum Thema „Kohlenstoffdioxid“ vorbereitet. Den ganzen Vormittag wurde konzentriert mit Becher- und Reagenzgläsern, Limonaden und Säuren, Eierschalen und Radieschen gearbeitet. Die Freude am Experimentieren stand eindeutig im Vordergrund und jedem Schüler ins Gesicht geschrieben. Auch die Studenten waren vom Tatendrang sowie den Fertigkeiten unserer Schüler begeistert.

Es war eine gelungene Abwechslung zum Schulalltag und jedem war am Ende klar, dass sich eine solche Veranstaltung unbedingt wiederholen sollte.







